

NGO

Di Balik Tertibnya Wisuda ITS ke-125 secara Drive Thru

Achmad Sarjono - JATIM.NGO.WEB.ID

Mar 28, 2022 - 17:08



Kendaraan peserta wisuda saat menuju rektorat untuk pengambilan ijazah pada Sabtu (26/03/2022).

SURABAYA– Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) sukses menggelar Wisuda ke-125 secara drive thru . 1.078 kendaraan wisudawan berhasil dikondisikan secara tertib oleh Biro Sarana Prasarana (Sarpras) ITS melalui mekanisme tertentu.

Kepala Biro Sarpras ITS sekaligus Koordinator Penertiban Wisuda ke-125, Adi Siswanto, menjelaskan teknis dibalik wisuda ini. Dikatakan olehnya di seluruh kendaraan wisudawan hanya bisa memasuki kawasan ITS melalui gerbang dekat Politeknik Elektronika Negeri Surabaya (PENS). “Selanjutnya, peserta wisuda akan mengikuti alur jalan yang sudah disosialisasikan saat pembekalan wisuda,” ujarnya, Sabtu (26/3/2022).

Adi menjelaskan lebih lanjut, peserta wisuda akan melalui beberapa pos untuk menertibkan kendaraan wisudawan untuk mengambil ijazah saat memasuki kawasan ITS. Ia mengatakan, setiap pos memiliki 100 kendaraan wisudawan. Ketika 100 kendaraan telah selesai di setiap pos, maka 100 kendaraan wisudawan selanjutnya dipersilahkan untuk menuju pos selanjutnya.

Diterangkan Adi, pada pos pertama, kendaraan wisudawan diberikan tidak sesuai standarnya. Nomor urut ini harus ditempel di bagian depan dan belakang kendaran. “Selain itu, pos pertama juga tempat pemeriksaan kendaraan wisudawan dan pembagian konsumsi,” ungkapnya.



Purwanto saat menertibkan urutan peserta wisuda di Jalan Teknik Elektro.

Berdasarkan penomoran tersebut, lanjut Adi, kendaraan wisudawan akan dikondisikan menjadi dua. Kendaraan dengan nomor urut lebih dari 100 akan diarahkan untuk menunggu di depan Gedung Pusat Robotika, sementara kendaraan dengan nomor urut kurang dari 100 akan langsung diarahkan ke pos selanjutnya.

Pos selanjutnya, dikatakan terletak di Jalan Teknik Elektro. Pada pos ini, kendaraan wisudawan akan diurutkan sesuai nomornya. Setelah peserta wisuda

diurutkan, kendaraan wisudawan langsung diarahkan untuk melewati gerbang utama ITS. “Kita sangat memaksimalkan urutan urutan di Jalan Teknik Elektro agar memudahkan proses selanjutnya,” lanjutnya.

Kemudian, kendaraan wisudawan akan diarahkan melewati gerbang utama ITS untuk pengecekan ulang sebelum memasuki area rektorat. Pengecekan ini menurut Adi bertujuan untuk memastikan urutan sekali lgi dan menyisipkan kendaraan peserta yang terlambat. Setelah itu, kendaraan wisudawan siap menuju ke rektorat ITS untuk prosesi wisuda. (*)

Reporter : Thariq Agfi Hermawan

Redaktur : Fatih Izzah